

Cristina Fernández termine sa campagne électorale en vue des législatives en Argentine



Buenos Aires, 16 octobre (RHC)- L'ex-présidente argentine, Cristina Fernandez a terminé aujourd'hui sa campagne électorale en vue des législatives après des journées intenses depuis juin.

L'ex-présidente, aux côtés de son compagnon de formule Jorge Taiana et les candidats de l'Unité Citoyenne ont terminé leurs présentations dans la ville d'Avellaneda.

Dans ses messages aux électeurs, l'ex chef d'état a réaffirmé la nécessité d'unir des forces et de laisser de côté les divergences pour faire face à la politique néo-libérale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144538-cristina-fernandez-termina-sa-campagne-electoral-en-vue-des-legislativas-en-argentina>



Radio Habana Cuba